

Méndez de Vigo acepta retrasar la implantación de la Lomce - Cinco Días - 14/08/2015



Méndez de Vigo acepta retrasar la implantación de la Lomce

El Ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo, aceptó ayer la propuesta de las comunidades autónomas de separar en dos decretos las evaluaciones externas de primaria, por un lado, y de ESO y bachillerato, por otro, con el objetivo de debatir con más

tiempo las de secundaria, ya que, según el calendario de la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (Lomce), estas pruebas no se van a realizar hasta el curso 2017-2018. En la imagen, el ministro en la reunión de ayer, jueves, con los consejeros en Madrid. EFE